



23.04.2021 09:30 CEST

## Drachenstarke Action: Ab zum Drachenrennen mit den DreamWorks Dragons von PLAYMOBIL

Tolle Neuigkeiten für alle DreamWorks Dragons-Fans: Die Drachen sind zurück! Mit feuerspeienden Drachen, aufregenden Abenteuern und spannenden Drachenrennen geht es mit den DreamWorks Dragons-Sets von PLAYMOBIL zurück in die fantastische Welt von Hicks, Ohnezahn und den Wikingern von Berk. Jetzt brandneu im drachenstarken Racing-Look!

Das erfolgreiche Action-Adventure erzählt die Geschichte des jungen Wikingers Hicks und seinem besten Freund Ohnezahn, einem seltenen Nachtschatten. Gemeinsam stellen sich die beiden zusammen mit Hicks'

Wikingerfreunden nicht nur in den Kinofilmen großen Herausforderungen, sondern auch in der von Kritikern gefeierten Animationsserie. Doch auch mutige Wikinger und draufgängerische Drachen brauchen einen Zeitvertreib: Das Drachenrennen! Der perfekte Sport für jeden Wikinger, denn es gibt so gut wie keine Regeln. Ein Spiel, in dem Schummeln nicht nur erlaubt, sondern sogar erwünscht ist! Die Drachenreiter dürfen sich gegenseitig verspotten und ärgern, können einander die Schafe stehlen oder andere Reiter von der Strecke drängen. Was auch immer nötig ist, um zu gewinnen, ist erlaubt! Die bunte Rennbemalung für die Reiter und ihre Drachen ist dabei ein absolutes Muss!

Kleine und große Fans dürfen sich bei den neuen DreamWorks Dragons-Sets auf ein Wiedersehen mit Hicks und Ohnezahn sowie ihren Freunden aus Berk freuen. Die Spielsets von PLAYMOBIL beinhalten aufwändig gestaltete Charaktere und Accessoires des beliebten Action-Adventures und ergänzen die erfolgreiche Produktreihe. Extrem bewegliche Drachen ermöglichen aufregenden Flug- und Spielspaß. Die Kampfmalung der Drachen und ihrer Reiter sorgt für echtes Drachenrennen-Feeling auch Zuhause. Fans werden Feuer und Flamme sein!

---

### **Die neuen DreamWorks Dragons-Spielsets von PLAYMOBIL auf einen Blick:**

Bewegliche Drachenfiguren: Ohnezahn (L38 x T49,5 x H9 cm; bei seitlich ausgebreiteten Flügeln) mit LED-Licht und Schussfunktion, Sturmpfeil, Kotz und Würg, Hakenzahn und Fleischklops | Drachenrennen mit Katapult und Holzpodest sowie austauschbaren Drachenaufklebern zur Markierung der Tore | mit den Charakteren Hicks, Astrid, Raffnuss und Taffnuss, Rotzbakke und Fischbein | empfohlen von 4-10 Jahren | Erscheinungstermin: 23. April 2021

**70727 Dragon Racing: Hicks und Ohnezahn**

**70728 Dragon Racing: Astrid und Sturmpfeil**

**70729 Dragon Racing: Fischbein und Fleischklops**

**70730 Dragon Racing: Raffnuss und Taffnuss mit Kotz und Würg**

**70731 Dragon Racing: Rotzbakke und Hakenzahn**

Bereits erhältlich:

**9461 Dragon Racing: Grobian mit Schafschleuder**

**70037 Ohnezahn und Hicks mit Babydrachen**  
**70038 Tagschatten und Kinder mit Babydrachen**  
**70040 Hicks und Astrid mit Babydrachen**

---

*Sehr geehrte Redaktionen,*

*sind Sie an zusätzlichem Bildmaterial, einer Gewinnspielkooperation oder Rezensionsexemplaren für Ihre Berichterstattung interessiert? Wir freuen uns auf Ihre Anfrage an [pr@playmobil.de](mailto:pr@playmobil.de) und stehen Ihnen bei Fragen gern zur Verfügung.*

---

Die geobra Brandstätter Stiftung & Co. KG mit Sitz im fränkischen Zirndorf bei Nürnberg ist der Hersteller von PLAYMOBIL und steht für Premium-Spielzeugqualität „made in Europe“. Die 7,5 cm großen PLAYMOBIL-Figuren stehen im Zentrum dieses kreativen, vielfach ausgezeichneten Systemspielzeugs. Das fantasievolle Rollenspiel mit den historischen und modernen Themenwelten fasziniert Kinder und wird von Eltern und Pädagogen gleichermaßen geschätzt. Seit 1974 wurden bereits über 3 Milliarden PLAYMOBIL-Figuren gefertigt. Die über 30 Spielthemen werden in rund 100 Ländern weltweit vertrieben. Die Brandstätter Gruppe mit Produktionsstätten in Deutschland, Malta, Spanien und Tschechien erreichte 2019 einen Gesamtumsatz von 742 Mio. Euro und beschäftigt weltweit mehr als 4.600 Mitarbeiter. Das innovative Unternehmen entwickelt, produziert und vertreibt unter dem Markennamen LECHUZA zudem seit 2000 hochwertige Pflanzgefäße aus Kunststoff sowie seit 2015 Design-Gartenmöbel.